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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   145          Data:     30/11/2007

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Il  giorno  30 Novembre 2007,  alle ore  15:00,  nella Sala del Consiglio, in Jesi,  si  è riunito il  Consiglio Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO S
ALBERICI ANTONINO N MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO S MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO S
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA S
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE S PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO N
CHERUBINI GUGLIELMO S POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO S SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA S
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO N
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO S

Presenti n. 25 Assenti n. 6

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, OLIVI DANIELE, MAIOLATESI 
GILBERTO, SORANA VINCENZO, CONTI VALENTINA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N ( S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: BEZZECCHERI EMILIO, MANNARINI GILBERTO, MONTALI GIANNI MARIA.

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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PUNTO N.8 - DELIBERA N.145 DEL 30.11.2007

COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Entrano: Bucci e Belcecchi
Escono: Pentericci, Alberici e Tittarelli

Sono presenti in aula n.25 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PRESIDENTE  DEL  C.C.  -  CINGOLANI  PAOLO:  A  questo  punto  non  c’è  bisogno  di  fare 
l’appello  perché  l’appello  è  stato  già  fatto.  I  Consiglieri  scrutatori  sono  stati  nominati.  Le 
giustificazioni sono state già fatte. A questo punto all’ordine del giorno ci sono le comunicazioni 
del Sindaco e del Presidente del Consiglio Comunale. In attesa che il Sindaco prenda la parola sulla 
questione relativa al  patto di  stabilità,  io in qualità  di  Presidente faccio due comunicazioni.  La 
prima, io ritengo doveroso in questa giornata osservare da parte di tutta l’aula un minuto di silenzio 
in ricordo del Maresciallo Daniele Paladini, degli altri civili morti nell’attentato in Afghanistan con 
una particolare premura personale nei confronti di tutte le persone che sono perite in questo evento 
tragico,  ma con un particolare pensiero ai  bambini,  forse gli  unici  innocenti,  tutti  innocenti  ma 
questi più innocenti degli altri in questo evento. Quindi io chiedo di condividere con me a tutta 
l’aula  questo  momento  osservando un  minuto  di  silenzio  in  ricordo  di  questi  fatti.  (minuto  di  
silenzio) Grazie. A questo punto faccio una comunicazione per poi dare la parola al Consigliere 
Massaccesi, che in rappresentanza dell’Anlaids Onlus, l’associazione nazionale di informazione e 
sostegno  per  l’AIDS,  che  domani  celebra  la  giornata  mondiale,  ha  chiesto  al  sottoscritto  di 
presentare una iniziativa. Ho portato la sua richiesta in conferenza dei capigruppo e la conferenza 
dei capigruppo ha accolto la proposta di dare parola al Consigliere Massaccesi per fare un suo breve 
intervento e una sua proposta e non appena ci raggiungerà il dott. Butini, che oltre ad essere un 
medico jesino conosciuto è un esperto del settore, daremo la parola per 10-15 minuti al dott. Butini 
che  ci  porterà  il  contributo  dell’esperto,  ma  anche  di  un  membro  del  Consiglio  di  questa 
organizzazione, nel merito di questa giornata. Quindi do la parola al Consigliere Massaccesi per le 
sue comunicazioni.

CONS. MASSACCESI DANIELE - A.N.: Chiedo scusa, sta arrivando il dott. Butini, se è possibile 
posticipare, anche perché non vorrei tediarvi con un intervento che non è mio perché era solo di 
presentazione di una iniziativa, quindi sarò brevissimo su quello per non rubare tempo agli altri.

PRESIDENTE DEL C.C. - CINGOLANI PAOLO: Allora procediamo in attesa dell’arrivo del dott. 
Butini con le altre comunicazioni che devono essere fatte dal Sindaco nel merito della relazione sul 
perseguimento degli obiettivi del patto di stabilità interno 2007. 

SINDACO  -  BELCECCHI  FABIANO:  Grazie,  Presidente.  Leggo  la  relazione  che  la  Giunta 
presenta al Consiglio Comunale sul perseguimento degli obiettivi del patto di stabilità interno 2007 
approvato con deliberazione 160 del 27.11.2007, questo anche a corredo di quella che sarà poi la 
discussione sulla pratica che discuteremo successivamente per quanto riguarda l’assestamento di 
bilancio.  La  legge  488/1999  prevede  che  la  Giunta  riferisca  al  Consiglio  sul  perseguimento 
dell’obiettivo del patto di stabilità. Va precisato innanzitutto che il bilancio di previsione è stato 
redatto  nel  rispetto  dei  vincoli  previsti  dalla  legge finanziaria  2007,  come verificato  anche  dal 
collegio dei Revisori dei Conti nella loro relazione. Inoltre con l’approvazione del rendiconto della 



gestione 2006 è stato dimostrato che il Comune di Jesi ha rispettato i vincoli imposti dal patto di 
stabilità interno anche per l’esercizio 2007. Successivamente con propria decisione  di massima del 
05 ottobre la Giunta ha stabilito di attivare gli uffici per recuperare le entrate e di attuare tutti i 
comportamenti necessari al rispetto dei parametri del Patto di Stabilità. Il Comune di Jesi, attraverso 
il contenimento degli stanziamenti di spesa, come previsto nella proposta di assestamento (che verrà 
sottoposta a questo Consiglio Comunale ) sarà in grado di rispettare i limiti stabiliti dal Patto 2007 
per la parte relativa alla Competenza. Per quanto riguarda la parte relativa alla Cassa invece, si 
dovrà attendere il  totale dei  pagamenti  e degli  incassi  avvenuti  nel corso dell’esercizio,  fino al 
31.12.2007.  Per  tale  ragione  la  certezza  del  raggiungimento  di  tale  risultato  si  avrà  solo  dopo 
l’approvazione del Rendiconto di Gestione 2007. La relazione dettagliata approvata dalla Giunta 
con propria deliberazione 160 del 27.11.2007.

PRESIDENTE DEL C.C. - CINGOLANI PAOLO: Grazie,  Sindaco. È arrivato il dottor Butini. 
Penso che possiamo quindi dar corso a questa breve presentazione sulla giornata mondiale. Il dott. 
Butini non penso che abbia bisogno di presentazioni, è un medico jesino che lavora presso l’Unità 
Operativa di Immunologia Clinica dell’Università di Torrette e quindi io lo faccio accomodare al 
mio posto e il Consigliere Massaccesi può presentare un attimo l’iniziativa, come concordato in 
conferenza dei capigruppo.

CONS. MASSACCESI DANIELE - A.N.: Grazie, Presidente, la ringrazio anche della disponibilità, 
abbiamo concordato in conferenza dei capigruppo le modalità di questa iniziativa. Ho distribuito a 
tutti i Consiglieri un piccolo libricino con le indicazioni formulate dall’Anlaids, un’associazione di 
cui vi parlerà il dott. Butini, e un depliant relativo a uno spettacolo che dovrebbe tenersi questa sera, 
qualcuno di noi non potrà essere presente per ovvi motivi. Ho messo a disposizione anche (adesso 
uso una parola che può essere tabù, ma non dovrebbe esserlo più, in una scatola sul tavolo) dei 
Consiglieri e di chiunque voglia ovviamente dei preservativi. Io credo che al di là di quella che può 
sembrare una provocazione, se la provocazione è accompagnata da un’iniziativa intelligente, che 
non è la mia, ma quella portata avanti dall’Anlaids, credo che possa essere importante, soprattutto in 
un momento come quello attuale. Se non sbaglio, ho letto ieri sul Corriere della Sera, momento 
comunque preoccupante anche per la situazione della diffusione della malattia in Italia, e qui il dott. 
Butini potrà essere più preciso, in un momento come quello attuale in cui il fenomeno è molto più 
preoccupante  anche  perché la  diffusione  se  non sbaglio  sta  interessando  soggetti  eterosessuali, 
quindi  questo  potrebbe  essere  un  elemento  nuovo.  La  parola  al  dottor  Butini  e  al  Presidente 
Cingolani.

DOTT. BUTINI LUCA: Grazie. Buonasera. Mi chiamo Luca Butini, sono uno jesino acquisito e 
quindi per me è assolutamente un piacere, oltre che un onore, accettare questo invito di cui ringrazio 
il signor Sindaco, la Giunta Comunale e il Consiglio Comunale. È un’iniziativa che è nata in modo 
assolutamente estemporaneo perché siccome l’associazione che qui rappresento che è la sezione 
marchigiana di Anlaids che è un’associazione che esiste da più di 20 anni e che ha tra gli scopi 
quello di contrastare la diffusione di questa malattia, stasera ha un’iniziativa in programma ad un 
teatro ad Ancona e l’amico Daniele non potendo partecipare per via degli impegni del Consiglio 
Comunale si è fatto venire questa idea di fare qualcosa insieme. L’iniziativa di per sé può sembrare 
un po’ provocatoria, in realtà ha avuto uno scopo assolutamente clamoroso che è quello di portarmi 
a rubarvi dieci minuti del vostro tempo prezioso per illustrarvi brevemente qual è la situazione per 
quanto riguarda questa malattia nel nostro territorio. Diamo per scontato che l’AIDS è una malattia 
che ha un impatto devastante laddove non ci sono le risorse per contrastarla e quindi soprattutto è 



una malattia dei paesi poveri. Qui da noi dove ci  sono risorse, dove c’è cultura, dove c’è stato 
sviluppo scientifico e tecnologico ha un impatto ancora superiore a quello che ci aspetteremo di 
vedere, soprattutto per un intervento culturale ed educativo che è stato sottovalutato. Brevemente vi 
potrei illustrare come il mondo dell’HIV si può dividere in un gruppo di persone che sanno di avere 
questa malattia e se vivono in un paese come l’Italia non hanno grandissimi problemi perché hanno 
accesso a strutture sanitarie, risorse adeguate e terapie efficaci. Un gruppo di persone che hanno 
questa malattia ma non sanno di averla, oppure hanno questa malattia ma fanno finta di non averla 
ed è un gruppo che non riusciamo a misurare perché non esiste la possibilità di sapere quanti sono, 
ma pensiamo che siano poco meno di quelli che sanno di averla e quindi un serbatoio abbastanza 
importante dal punto di vista della diffusione dell’epidemia. Poi ci sono gli altri, quel gruppo a cui 
potremmo appartenere noi in questo momento, cioè quelli che pensano che la malattia solo una 
malattia di qualcun altro. Agendo sul comportamento e sulle valutazioni di questi altri si riesce 
probabilmente ad incidere anche sulle dimensioni del fenomeno, cioè quello che noi possiamo fare 
come persone che non hanno questa malattia è quello di diminuire il nostro livello di pregiudizio nei 
confronti di chi ce l’ha e arrivare in un futuro non lontano a parlare di questa malattia così come si 
parla  del  colesterolo  alto,  oppure  dell’artrite,  cioè  a  smitizzare  il  test  HIV,  a  smitizzare  la 
condizione di sieropositivo e quindi a rendere possibile a chi ha un comportamento a rischio di 
sottoporsi al test e di accedere a cure che sono estremamente efficaci. Non si guarisce da questa 
malattia, non esiste un vaccino, quindi è una malattia che è meglio non prendere, però se uno ha 
corso dei rischi deve avere la possibilità di saperlo e di accedere alle cure. Il profilattico che è stato 
distribuito è soltanto uno dei presidi combinati al ricorso a una sessualità responsabilità che hanno 
dimostrato  di  essere  in  grado  di  ridurre  la  diffusione  di  questa  malattia  in  tanti  paesi,  Italia 
compresa. Accettatelo come un segnale e io colgo come notevole l’interesse che è stato dimostrato 
dalla città di Jesi nei confronti di questa iniziativa. Non vi rubo altro tempo. Grazie.

PRESIDENTE  DEL  C.C.  -  CINGOLANI  PAOLO:  Ringraziamo  il  dottor  Butini  per  la  sua 
disponibilità.  Ora procediamo con i  lavori  del  Consiglio Comunale in questo modo, così  come 
stabilito in sede di conferenza dei capigruppo. Si procederà con il punto all’ordine del giorno n. 9, la 
approvazione  dei  verbali  delle  sedute  consiliari.  Il  punto  10  e  il  punto  12  verranno  discussi 
congiuntamente in quanto aventi lo stesso oggetto di dibattimento. Poi al posto del punto 11 verrà 
discusso il punto 16. Poi al posto del punto 13 verrà discusso il punto 15 e di conseguenza si darà 
evasione alla discussione di  tutti  i  punti  all’ordine del  giorno. Sarò io stesso volta per  volta a 
comunicarvi la pratica che verrà discussa.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                        in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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